

#### ER Protokoll vom 21. Januar 2019

Anwesend: René Scheidegger, Beat Wenger, Sophia Wepfer, Sandro Ruzzini, Anne-Laurence Stadelmann (alle Lehrerschaften); Robin Haller (MJK 1), Barbara Müller (MJK 1), Birgit Damegger (MJK 2), Ugo De Vito (MJK 2), Verena Friedrich (MJK 3), Sandra Kogler (MJK 3), Fernanda Oprandi (MJK 4), Michael Sieber (MJK 4), Sven Zehnder (MJK 5), Evelyne Zwahlen (MJK 5), Vera Grisoni(MJK6), Nadja Graf (MJK 6), Gaby Szöllösq (MJK 7), Monika Mloch (MJK 7).

Es gibt keine Anmerkungen zum Protokoll, die nachträglich eingereichten Traktanden sind unten aufgeführt.

- Statuten
- 2. Update Anlass Pubertät vom 9. Mai 2019
- Diverses
- 4. Hort
- Schlusswort Schulleitung

Vor Sitzungsbeginn wurden Herr Heinz Wyssling und Frau Nicole Wyss von der Kreisschulbehörde Limmattal herzlich willkommen geheissen. Anschliessend wurde die Sitzung eröffnet:

## 1. Statuten

Mit der Sitzungseinladung wurden allen die überarbeiteten Statuten vorgängig gemailt, mit der Bitte, sich diese anzuschauen und allfällige Bemerkungen an der Sitzung mitzuteilen. Besonders der Punkt 2/3 Mehrheit oder einfaches Mehr musste per Abstimmung entschieden werden. Der Entscheid fiel klar zugunsten einer 2/3 Mehrheit für Änderungen der Statuten aus. Alle anderen Beschlüsse können weiterhin mit einer einfachen Mehrheit bestimmt werden.

Die Frage ob die Namen aller Mitglieder des Elternrates öffentlich auf der Homepage erwähnt werden müssen wurde intensiv diskutiert. Zur Abstimmung kamen folgende drei Möglichkeiten:

- Es wird innerhalb der Klasse eine Namensliste verteilt.
- Name/Vorname pro MJK wird auf der Homepage veröffentlicht
- Es bleibt wie bis anhin, auf der Homepage wird nur der Präsident erwähnt.

Bei der anschliessenden Abstimmung wurde definiert, dass alles so bleibt wie bis anhin.

Die Zusatzbemerkungen von Gaby werden in den Statuen eingebracht. Anschliessend werden die Statuten von Sven nochmals an alle Mitglieder verschickt mit der Bitte, sich diese nochmals durchzulesen. Sollten diese in Ordnung sein, werden sie anschliessend an die Kreisschulbehörde Limmattal verschickt.

# 2. <u>Update Anlass Pubertät</u>

Birgit informiert über den aktuellen Stand. Da dieser Anlass nur für die Eltern der K&S Schüler sein wird, rechnet die Kommission nicht mit mehr als 50 Teilnehmer. Der Anlass wird im Schulhaus Hohl stattfinden. Der Flyer wird von Robin gestaltet. Birgit wird noch abklären, ob bestimmte Punkte auf dem Flyer erwähnt werden sollen. Die Kosten (700 CHF) wurden von der Schulleitung genehmigt.

Helfer vor Ort: Dagmar, Evelyne und Fernanda

### 3. Diverses

#### 3.1. BG / Kunstanlass

Die Frage wurde im Gremium gestellt, ob die Möglichkeit besteht, dass die BG Schüler eine Plattform erhalten, damit diese ihre Kunstwerke ausstellen können.

<u>Beschluss:</u> Die Schulleitung prüft die Möglichkeit, ob an der 30 Jahr-Jubiläumsfeier etwas zu machen ist.

#### 3.2. 30 Jahre K&S

Die Schulleitung informiert in groben Zügen, was an der Feier zu erwarten ist und bedankt sich gleichzeitig bei den Mitgliedern für die Bereitschaft das Fest zu unterstützen.

## 3.3. <u>Bildaufnahmen, anlässlich des Anlasses vom 1.11.2018</u>

Michael informiert die Mitglieder, dass die Bildaufnahmen anlässlich des Anlasses vom 1. November 2018 leider ohne Ton sind. Aus diesem Grund werden diese nicht auf einem geschützten Youtube Channel hochgeladen.

### 3.4. Schmerzen in der Pubertät / im Wachstum – Wann zum Arzt?

Gaby fragt den Elternrat, ob oben erwähntes Thema ein Anlass wert sei. Sie wird bis zum nächsten Sitzung ein Grobkonzept erstellen und dieses präsentieren. Sollte der Anlass stattfinden, werden Helfer gesucht, die Gaby unterstützen werden.

### 3.5. <u>Hort</u>

Es werden Meinungen und Erfahrungen zum Mittagstisch eingeholt. Die engagierten Hortdamen, die stets bestrebt sind, eine gute Lösung für möglichst viele Kinder zu finden, werden gelobt. Bei Bedarf, kann man sich jederzeit direkt mit Claudia Tuchschmid in Verbindung setzen.

## 4. Schlusswort Schulleitung

Röné informiert den Elternrat, dass die Schulleitung/Lehrer an diversen Themen arbeiten. Mehr dazu an der nächsten Sitzung.

Nächster Termin: Montag, 20. Mai 2019, 18.30 Uhr